



Ministro de Exteriores de Israel declara persona non grata al presidente de Brasil

Description

El ministro de Asuntos Exteriores israelí, Yisrael Katz, afirmó que el presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, no era bienvenido en Israel hasta que se retractara de sus comentarios comparando la guerra contra Hamás en Gaza con el genocidio nazi durante la Segunda Guerra Mundial.

“No olvidaremos ni perdonaremos. Es un grave ataque antisemita. En mi nombre y en el nombre de los ciudadanos de Israel, dígame al presidente Lula que es ‘persona non grata’ en Israel hasta que lo retire”, comentó Katz al embajador de Brasil, según un comunicado del ministerio.

El pasado 7 de octubre, el movimiento palestino Hamás lideró un ataque a más de 20 comunidades israelíes causando unos 1.200 muertos y cerca de 5.500 heridos y capturando a 253 rehenes.

En represalia, Israel declaró la guerra a Hamás e inició una campaña de bombardeos sobre Gaza, al tiempo que imponía un bloqueo total al enclave palestino, cortando el suministro de agua, alimentos, medicinas, electricidad y combustible. El 27 de octubre, Israel lanzó una incursión terrestre a gran escala en la Franja.

Los ataques israelíes han dejado hasta el momento unos 28.900 palestinos muertos, así como más de 68.800 heridos. Y aunque Tel Aviv asegura que su ofensiva está dirigida al movimiento palestino Hamás, sus ataques se han cobrado la vida de un gran número de civiles en Gaza.

Fuente: El Maipo/SPUTNIK

Date Created

Febrero 2024